

# ASSOCIATION SENTINELLE MISSION NATURE

Le Président

Arthez-de-Béarn, le 24 avril 2009

## COMMUNIQUE

Le 23 avril s'est déroulée la première journée table ronde «radiofréquence, santé et environnement», au ministère de la Santé.

L'Association Sentinelle Mission Nature :

- Prend acte de la volonté affichée du gouvernement de prendre enfin en compte ce dossier et répondre ainsi aux interrogations de la population et ce, apparemment « sans tabou » ;
- S'étonne que pour un débat abordant la santé publique, aucun médecin n'ait été convié ;
- S'étonne que le gouvernement affirme que les antennes relais ne présentent aucun danger ; affirmer cela, c'est
  - ne pas tenir compte d'études scientifiques comme par exemple, le rapport Bioinitiatives ;
  - ne pas tenir compte de la Résolution du Parlement européen du 2 avril 2009 sur les préoccupations quant aux effets pour la santé des champs électromagnétiques ;
  - ne pas tenir compte des mesures prises dans d'autres pays européens comme l'Autriche ;
- Espère que la table ronde relative aux antennes programmée le 6 mai ne soit pas une réunion stérile ;
- Rappelle que des mesures urgentes doivent être prises tant pour les antennes relais que pour l'usage du téléphone mobile afin de préserver la santé de nos concitoyens.



Jean-Marc AUBRY

Contact presse :

AUBRY Jean-Marc  
09 53 95 74 18

IRIART Gérard  
06 84 63 92 54

Copie : PRIARTEM